

## Beitrag 05 Poster & Fahrradtag

Freies Projekt | Polster & Videodokumentation erstellt

7 Schülerinnen & Schüler des „Ak Umwelt der Sv“  
5. bis 7. Klasse der Europaschule Bornheim



# Sicherheit im Verkehr an der Europaschule

Go ahead

P E T I T I O N S

U N T E R S T Ü T Z U N G

K I D D I C A L  
M A S S



F A H R R A D T A G E



Radeln  
ohne Alter

Polizei  
Verkehrs-  
sicherheit

Schulradeln/  
Quiz

Sozialpädagogen  
Rausch und  
Alkohol

Behandlung von  
Kopfverletzungen



Das Radkonzept  
der Stadt

Fahrradfahren  
mit Handicap

Erfahre ein  
Lastenrad

Mein Europa  
Meine Schule  
Mein Team

Verkehrswacht  
3 Stände

Der Tote  
Winkel eines  
Lastwagens

Das Fahrrad ist  
das bessere  
Auto

ADFC lass  
Rad warten  
und Info-Stand

Fahrrad  
Parcours

Das Energie  
Rad

Radfahren in  
Europa

Das Fahrrad  
der Zukunft

Bike wash



# An der Europaschule in Bornheim

legen wir viel Wert auf nachhaltige Mobilität und dabei natürlich auf die Sicherheit unserer Schülerinnen und Schüler. Bei unserem jährlichen Fahrradtag gibt es daher die Möglichkeit sein Fahrrad überprüfen und reparieren zu lassen. Man kann den Helm einstellen lassen und virtuell sowie real erleben und üben, wie man mit Gefahrensituationen und Verletzungen umgeht. Auch auf unseren Plakaten zum Schulradeln steht die Sicherheit im Vordergrund. Regelmäßig erörtern wir mit der Stadt Probleme auf dem Schulweg und überstürzen auch eine Petition und eine Fahrraddemo aus der Bürgerschaft zu diesem Thema. Unseren Videobeitrag finden Sie mithilfe des Qr-Codes.